

## Ashtar Sheran annonce le premier contact de masse avec les Frères des Étoiles

https://www.youtube.com/watch?v=GgvRXHZcQmM

Bienvenue mes chers êtres de Lumière. Écoutez attentivement et recevez avec amour ce message suivant.

Salutations, mes frères bien-aimés. Je suis le commandant Asthar Sheran du vaisseau-mère, la Nouvelle Jérusalem, voyageant à travers ces beaux cieux de tout le continent américain, de l'Arctique à l'Antarctique, rayonnant la force et la puissance que ce vaisseau émet en raison de sa vibration et de sa grande taille. Vibration ressentie par tous les êtres au cœur éveillé, à la conscience

éveillée, qui connaissent déjà notre présence auprès de la vôtre, ma bienaimée.

Il y a des moments où nous sommes si proches... mais si proches que parfois nous pensons que le vaisseau pourrait se matérialiser dans son espace-temps dimensionnel.

Nous parcourons ce Continent et particulièrement ces terres du sud, pour irradier la fréquence de la Lumière vers ceux qui aspirent et désirent notre rencontre. Notre interlocuteur. Ce contact est plus proche que vous ne le pensez. Ce contact entre les Mondes, comme vous le pensez, aura lieu très bientôt.

Ce contact massif de nos vaisseaux deviendra visible aux yeux, même les plus incrédules, qui ne pourront nier l'existence de la vie dans d'autres parties de l'univers.

Les navires des différentes commandes. Navires de différentes formes. Des navires de différentes tailles et énergies ouvriront les cieux et se manifesteront. Ils peuvent être enregistrés par tous les médias, bien que nous ayons déjà eu des contacts et que nos navires aient été vus dans de nombreuses régions du monde. Contact qui chaque fois est devenu plus grand.

Le contact à venir, le contact massif, sera comme je vous l'ai expliqué là-bas. Des contacts individuels seront établis avec des êtres déjà préparés émotionnellement et mentalement à entrer en contact avec nous. Ces êtres dont la fréquence peut supporter notre énergie. Bien sûr, nous devons baisser nos niveaux d'énergie et vous devrez augmenter les vôtres, afin d'atteindre un point de rencontre. La fréquence émise par le vaisseau-mère, la Nouvelle

Jérusalem, doit compléter le niveau de fréquence de la planète et en particulier de ce continent américain.

Sur un plan non physique, de nombreux navires de tous les commandements agissent également, que si, à tout moment, nous décidions de nous rendre visibles, ce qui arrivera, ils seraient étonnés de voir tant de majesté et tant de lumière émanant de nos navires.

Beaucoup seront activés de conscience en conscience ; d'autres seront activés par une technologie de pointe ; d'autres un peu plus adaptées à des dimensions un peu plus proches des vôtres. C'est ainsi que ce premier contact massif entrera en contact avec vous pour vous annoncer l'Événement qui aura lieu et ce ne sera pas quelque chose comme ça au dépourvu, comme je vous l'ai dit, ce sera quelque chose de très planifié.

Mais comme vous pouvez le comprendre, il y aura toujours des gouvernements et des institutions qui voudront nous attaquer, cependant, tout est déjà coordonné pour que toutes leurs armes, de tous types, soient désactivées. Les technologies, dont vous n'imaginez même pas que de nombreux gouvernements mondiaux disposent, vous allez être ceux qui donneront le ton au contact. Nous vous l'annoncerons afin que vous puissiez le rendre public et de cette Montagne Sacrée des navires, ils entreront et arriveront.

Savez-vous ce que nous allons faire, nous allons prendre les satellites et nous allons nous-mêmes transmettre ces images des navires. Beaucoup avec leurs téléphones portables, avec leurs appareils photo et d'autres avec leurs appareils pourront nous photographier, prendre des vidéos. La télévision pourra diffuser, car ce ne sera pas simplement un flash ou un clin d'œil. Nous serons là. Nous y serons assez longtemps pour que tout le monde, absolument tout le

monde nous voie et comprenne l'immensité du DIEU PÈRE-MÈRE, que la vie n'est pas que sur la planète Terre. La vie dans l'expression humaine n'est pas une expression de forme unique, mais elle existe dans de nombreux endroits de cet Univers et qu'en réalité nous voulons tous vivre comme une Grande

MÈRE ADONAI, pour que vous compreniez que ce premier contact sera avant

Famille, comme une Grande Famille de Lumière, Unis par l'amour du PÉRE-

que ne se déclenchent les grands événements qui vont venir sur la planète.

Il faut le faire ainsi pour que déjà beaucoup comprennent et ouvrent leur entendement et s'ouvrent pour recevoir l'Amour des Etoiles, de leurs Frères Etoiles qui les aiment d'un amour infini. Dans l'amour qui nous unit. L'amour de savoir que nous sommes l'expression même de DIEU-PÈRE-MÈRE. Nous et vous.

Paix, ma bien-aimée et jusqu'à un prochain contact.

Bénédictions.

Nous envoyons un câlin très fort et serré à chacun d'entre vous qui écoutez et lisez ce message

**ASTHAR SERAN** 

dit au revoir